

# **Wir sind Kirche erhält Kulturpreis 2007 der Internationalen Paulusgesellschaft**

Pressemitteilung Saarbrücken/München, 25. Juni 2007

**Am 29. Juni 2007 wird der Kulturpreis der Internationalen Paulusgesellschaft IPG (mit Sitz in  
Saarbrücken und Salzburg) an die deutsche KirchenVolksBewegung "Wir sind Kirche" verliehen.**

Die aus dem 1995 in Österreich initiierten KirchenVolksBegehren hervorgegangene deutsche KirchenVolksBewegung "Wir sind Kirche", so die Begründung, hat sich in den vergangenen zwölf Jahren mit vielerlei Stellungnahmen, Projekten und Aktionen um die Erneuerung der römisch-katholischen Kirche verdient gemacht und dadurch auch einen wesentlichen Beitrag zur Humanisierung der menschlichen Gesellschaft geleistet.

Die IPG als Verein zur Begegnung von Christentum, Religionen, Wissenschaft und Gesellschaft vergibt den Preis für Arbeiten bzw. an Organisationen, die besondere wissenschaftliche Forschungen leisten, die Begegnung von Religionen fördern und zum Fortschritt der christlichen Theologie beitragen. Der Name der Paulusgesellschaft (gegründet 1955) geht auf den Apostel Paulus zurück, der den Satz prägte: "Zur Freiheit hat euch Christus befreit" (Gal 5,1).

## **Mehr Informationen:**

**INTERNATIONALE PAULUSGESELLSCHAFT e.V.**

Verein zur Begegnung von Christentum, Religionen, Wissenschaft und Gesellschaft

Universität des Saarlandes FR 3.3 Kath. Theologie, Postfach 15 11 50

D-66041 Saarbrücken

Tel./Fax: 0681/581124

[Homepage](#)

KirchenVolksBewegung "Wir sind Kirche"

Postfach 65 01 15

D-81215 München

Tel. 08131-260 250 oder mobil +49 (0)172-518 40 82

Fax: 08131-260 249

eMail: [presse@wir-sind-kirche.de](mailto:presse@wir-sind-kirche.de)

[Homepage: www.wir-sind-kirche.de](http://www.wir-sind-kirche.de)

Zuletzt geändert am 27.06.2007